Заявка на финансирование гуманитарного проекта
«Музейная экспозиция – взгляд в будущее»
	1.
	Наименование проекта
	Музейная экспозиция – взгляд в будущее

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение культуры «Дрибинский районный историко-этнографический музей»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, е-mail
	213971, Могилевская область, 
г.п. Дрибин, ул. Советская, д. 5
тел. +375224879639

е-mail: museum@dribin.gov.by

	4.
	Информация об организации
	Научно-исследовательское и просветительское учреждение культуры, занимается сбором, изучением, экспонированием и сохранением историко-культурного наследия, служит духовному развитию общества.

	5.
	Руководитель организации
	Климова Жанна Валентиновна, директор, +375291235001

	6.
	Менеджер проекта
	Цыркунова Елена Михайловна, главный хранитель, +375292964874

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	1. Проект международной технической помощи «Укрепление общественного взаимодействия для устойчивого развития сельских регионов Беларуси», реализуемого при финансовой поддержке Европейского Союза и Фонда «Евразия» (за счет средств Агентства США по международному развитию USAID) инициатива «Организация творческой научно-практической лаборатории по использованию культурного наследия «Шаповальства», как одного из основных направлений устойчивого развития региона и популяризация фестиваля «Дрибинские торжки».
2. Проект БОО «Отдых в деревне» «Устойчивое развитие Дрибинского района на основе культурного наследия» инициатива «Нематериальное наследие – одно из основных направлений устойчивого развития региона». Проект направлен на стимулирование социально-экономического роста и развития местного сообщества в Дрибинском районе через внедрение соответствующей модели устойчивого туризма, основанной на местном культурном наследии.
3. Местная инициатива Создание «Дрибинской школы шаповалов» в рамках проекта «Содействие развитию на местном уровне в Республике Беларусь» финансируемого Европейским Союзом при поддержке программы развития ООН. 

	8.
	Требуемая сумма
	8380 USD

	9.
	Софинансирование
	100 USD

	10.
	Срок проекта
	1 год

	11.
	Цель проекта
	Решение коммуникативных задач путем внедрения экспозиционного оборудования в музее.

	12.
	Задачи проекта
	1. Оснастить экспозиционные залы современным оборудованием, которое позволит внедрить интерактивные методы, повышающие интерес к музейной экспозиции.
2. Оснастить экспозиционные залы музея табличками со шрифтом Брайля, аудиогидами, что сделает музей более доступным для слабовидящих людей.
3. Реализация музейного пространства, как интерактивной площадки для разных категорий населения.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	В рамках реализации проекта планируется оснастить экспозиционные залы музея современным оборудованием (подвесная система для экспонирования выставок, инфокиоск, таблички со шрифтом Брайля, аудиогиды), которое позволит внедрить интерактивные методы обучения, улучшит обслуживание посетителей и привлечет в музей дополнительных посетителей.

	14.
	Обоснование проекта
	Один из главных, самых важных средств коммуникации между посетителем и историей – это музейная экспозиция. Поэтому, существует необходимость создания комфорта для восприятия экспозиционного пространства музейным зрителем.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	После окончания проекта планируется использование музейного оборудования на постоянной основе в экспозиции музея. Увеличение посетителей музея из числа слабовидящих людей.

	16.
	Бюджет проекта
	1. Подвесная система для размещения в музейной экспозиции (выставочный зал 25 кв.м) фотографий и картин – 1050 USD.
2. Проведение работ по установке подвесной системы – 300 USD.
3. Приобретение информационного киоска (1 шт.) – 2900 USD.
4. Приобретение экспозиционных стеллажей (2 шт.) – 2300 USD.
5. Приобретение табличек со шрифтом Брайля (7 шт.) 15х30 см – 180 USD.
6. Приобретение аудиогидов (2 шт.) – 850 USD.


Application for funding a humanitarian project
«Museum exposition – a look into the future»

	1.
	Name of the project
	Museum exposition – a look into the future

	2.
	Name of the organization
	«Dribin District Historical and Ethnographic Museum», a State Cultural Institution

	3.
	Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail
	213971, Mogilev region, urban-type settlement of Dribin, 5 Sovetskaya Street
tel. +375224879639

e-mail: museum@dribin.gov.by

	4.
	Information of the organization
	Research and educational institution of culture, is engaged in the collection, study, exhibiting and preservation of historical and cultural heritage, serves the spiritual development of society.

	5.
	Head of the organization
	Klimova Zhanna, director, +375291235001

	6.
	Manager of the organization
	Tsyrkunova Elena, chief curator, +375292964874

	7.
	Previous aid received from other foreign sources
	 1. International technical assistance project "Strengthening social interaction for sustainable development of rural regions of Belarus", implemented with the financial support of the European Union and the Eurasia Foundation (at the expense of the United States Agency for International Development USAID), the initiative "Organization of a creative scientific and practical laboratory for the use of cultural heritage "Shapovalstva" as one of the main directions of sustainable development of the region and popularization of the festival "Dribinsky torzhoki".

2. BOO project "Rest in the village" "Sustainable development of the Dribinsky region based on cultural heritage" initiative "Intangible heritage is one of the main directions of sustainable development of the region." The project aims to stimulate the socio-economic growth and development of the local community in the Dribinsky region through the introduction of an appropriate model of sustainable tourism based on local cultural heritage.

3. Local initiative Creation of the “Dribinsky School of Shapovals” within the framework of the project “Assistance to local development in the Republic of Belarus” funded by the European Union with the support of the United Nations Development Program.

	8.
	The required amount of money
	8380 USD

	9.
	Co-financing
	100 USD

	10.
	Project term
	1 year

	11.
	The aim of the project
	Solving communication problems by creating the museum's exposition equipment.

	12.
	Project objectives
	1. To equip the exposition halls with modern equipment that will allow introducing interactive methods that increase interest in the museum exposition.
2. To equip the exposition halls of the museum with Braille signs and audio guides, which will make the museum more accessible for visually impaired people.
3. Implementation of the museum space as an interactive platform for different groups of population.

	13.
	A detailed description of the activities within the project in accordance with the assigned tasks
	As part of the project, it is planned to equip the museum's exhibition halls with modern equipment (suspended system for exhibiting exhibitions, an information kiosk, Braille signs, audio guides), which will make it possible to introduce interactive teaching methods, improve visitor service and attract additional visitors to the museum.

	14.
	Justification of the project
	One of the main, most important means of communication between the visitor and history is the museum exhibition. Therefore, there is a need to create comfort for the perception of the exhibition space by the museum viewer.

	15.
	Post-project activities
	After the end of the project it is planned to use the museum equipment on a permanent basis in the museum exposition. Increase in the number of visually impaired visitors to the museum.

	16.
	Project's budget
	1. Suspension system for placing photos and paintings in the museum exposition (25 square metres exhibition hall) – 1050 USD.
2. Carrying out works on installation of the suspension system - 300 USD/

3. Purchase of an information kiosk (1 pc.) – 2900 USD.
4. Purchase of exhibition racks (2 pcs.) – 2300 USD.
5. Purchase of Braille signs (7 pcs.) 15x30 cm - 180 USD.
6. Purchase of audio guides (2 pcs.) - 850 USD. 


